

雲雀

第6号

～さらなる高みへ～

➤ 一学期が終わりました。

学校が再開してから2か月。なんと、早くも一学期が終わります。学校が通常に戻ってからの3年生の様子を振り返ってみると……、うん、よくがんばったのではないのでしょうか。授業はどのクラスも、どの教科もよく集中して受けていたようですし、メリハリもついていたと思います。大きなトラブルもありませんでした。やればできます！3年生！さすがです。大切なのは、これが卒業まで続くこと、崩れたとしても立ち直すことです。

さて、感覚的には、まだ始まったばかりのようですが、もう、夏です。受験生としての夏は特別です。この夏の過ごし方で自分の進路が決まります。特に今年は「いつもと違う夏」ですから、さらに大事です。よく考えて、夏の計画を立てましょうね。たぶん、1,2年生の復習をしっかりとした方が多いと思いますよお～。



➤ 自分の進路は自分で切り拓く！

三者面談にて、「本人のやる気次第ですかねえ」とか、「むりやり塾に行かせても、本人がその気にならないとねえ」とか、「(塾に)行ってたんですけど、全然意味ないので、やめちゃったんですよ」とか。そんな会話がたくさんありました。君たちにとって、進路とは何なのでしょう。進路決定は、自分の人生を決める第一歩です。自分の人生だから、自分で考えて決めるんです。切り拓くんです。そう、「開く」ではなく、「拓く」です。「拓」という字には「未開の地をひらく」という意味があるのです。道のないところに、道をつくるんです。そのためには、まず「知ること」です。進路先について、自分で調べて、そして、できる限り足を運んで自分の目で、肌でリサーチしましょう。そして、自分の進みたい進路が見えてきたら、保護者の方に、「こんな進路を考えているんだけど、相談にのって！」と言ってみてください。お家の方も、きっとその言葉を待っているんじゃないかなあ～。

中学生最後の夏休み。安全に、健康に過ごしてください。

受験生の夏休み。「明日やろうはバカやろう」です。しっかり勉学に励んでください。

特に今年は、短い夏休みだから、時間を無駄にしないようにねー。

➤ ちなみに……各クラスの学級目標が決まりました！



なんだかクラスごとの個性が出てるなあ。

A組【**楽笑進輝**】

四字熟語って頭よさそ〜！

B組【**Believe Bestfriend Beautiful**】

3つのB！ポップやねー！

C組【**過去最強のC組**】

たのCくいこー！

D組【**走れ3D〜楽しく・明るく・笑顔〜**】

ダッシュダッシュダッシュ！



この個性たちがぶつかる
行事がないのが残念ですが。



最近思うこと

みんなの表情が穏やかになったような気がするなあ。

1、2年生のときに比べて、君たちの表情が穏やかになっている気がする。毎日笑顔も多く見られるし、ギスギスした感じとか、ダークな雰囲気がなくなったような……。そうすると、先生たちの表情も穏やかになってくる。そうすると、君たちと先生たちの関係性がよくなって、学校が楽しくなってくるんだなあ。学校が、教室が、君たちにとって居心地のいい場所になっているといいなあ。

今年は楽しみにしていた行事がことごとく無くなって、さみしい学校生活になっちゃうけど、毎日の日常が君たちにとってかけがえのないものになりますように。

道徳の授業にて>>題材「父のひと言」という作品に取り組みました。上野動物園や多摩動物園の園長も務めた中川志郎さんが若き日の父からのひと言によって人生の転機となったことを題材にしています。授業を通じて責任を全うすることの大切さについて考えました。

通知表について>>今年の一学期は授業日数が少なく、評価が出せないのので、一学期の通知表は、9/18（金）に渡します。その前の9/4,5に定期考査があります。つまり、まだ成績が出ていませんから、これからが踏ん張りどころですよ。

始業式は>>8/18（火）です。まだ夏真っ盛りの、暑い時期ですが、二期がスタートします。その日まで、しばしのお別れ。また、みんな元気な姿で会いましょう！

